



JUNTA DE ANDALUCÍA

Instituto Andaluz de la Juventud
CONSEJERÍA DE IGUALDAD, SALUD Y POLÍTICAS SOCIALES

CENTRO DE TRATAMIENTO DE ADICCIONES 
MonteAlminara

V Jornadas de Concienciación Juvenil frente a las Adicciones

VIOLENCIA FILIOPARENTAL
Y ADICCIÓN EN MENORES

MIÉRCOLES 10.05.2017 | 16:30 - 20:30 h

Sede Turismo Andaluz | Salón de actos
C. Compañía, 40 | Málaga

952 641 207 | 657 438 198
www.montealminara.com

V Jornadas de Concienciación Juvenil frente a las Adicciones

Al cumplirse ahora la quinta edición de las Jornadas de Concienciación Juvenil frente a las Adicciones que, organizadas por el Centro MonteAlminara y el Instituto Andaluz de la Juventud, se han convertido ya en cita de referencia para los expertos, profesionales, organismos y entidades que trabajan en Andalucía en la prevención y tratamiento de las adicciones, hemos querido abordar un problema alarmantemente creciente en la sociedad actual y que tiene uno de sus principales orígenes en consumos y comportamientos adictivos.

La violencia filioparental, aquella que ejercen los hijos sobre sus padres, es un fenómeno preocupante por el grado de incremento que viene experimentando en los últimos años, lo cual afecta tanto a educadores, terapeutas, servicios sociales y jueces y fiscales de menores, como a los propios progenitores.

El consumo de drogas por adolescentes, el adelanto de la edad de inicio con el alcohol y la adicción a las nuevas tecnologías - internet, redes sociales, móviles y videojuegos- son el origen de muchos de los casos de las agresiones que los menores infringen a sus padres.

Es por ello objetivo de estas jornadas, analizar y proponer soluciones a este problema desde los distintos ángulos que le afectan, con el rigor y la transparencia necesaria ante un conflicto que, en ocasiones, se intenta ocultar y que es necesario tratar globalmente con la implicación de todos.



16.30 - 16.45 Acreditaciones

17:00 Inauguración

17:15 **Cómo ayudar a la persona que quieres.**

Don Jose Luís Martínez. Terapeuta, ex adicto y experto en adicciones, formado en los centros de mayor especialización y prestigio de Estados Unidos. Reúne una amplia experiencia en intervenciones familiares en toda Europa. Colaborador habitual en diferentes medios de comunicación y formador de nuevos intervencionistas familiares.

18:00 **El camino a la recuperación: la dignidad de volver a ser.**

Don Juan José Soriano. Director terapéutico del Centro MonteAlminara, experto universitario en Drogodependencias y máster en Sexología y Terapia Sexual. Cuenta con más de 30 años de experiencia en el tratamiento de las adicciones, con sustancia y conductuales, y en la dirección de programas de intervención en centros terapéuticos.

18:45 **Pausa**

19:00 **La educación como base de prevención ante la violencia filioparental.**

Don Emilio Calatayud. Magistrado juez de Menores de Granada y escritor de números libros dedicados a la educación y reforma de jóvenes y menores de edad. Conocido por sus sentencias ejemplarizantes y basadas en aspectos educativos. Habitual colaborador y conferenciante en temas de menores en universidades españolas y centros de enseñanza.

19:45 **Mesa redonda y coloquio abierto moderado por don Carlos Sánchez, médico psiquiatra del Centro MonteAlminara.**

20:30 Clausura